
Consiglio Comunale INT 28 / 2021

INTERPELLANZA N° 28 

OGGETTO: [I202002813] AREA  EX  GONDRAND,  QUANTO  TEMPO  DOVREMO
ANCORA ASPETTARE PERCHÉ VENGA RIQUALIFICATA?

Il/Le sottoscritti/e Consiglieri/e Comunali 

CONSIDERATO CHE

- in via Cigna/via Lauro Rossi , esiste un'area meglio conosciuta come area ex Gondrand - Fercam
che era la sede dello stabilimento della storica azienda omonima andata in concordato nel 2017;
- a colpire è il senso di abbandono che avvolge l'intera area, a cavallo tra le Circoscrizioni 6 e 5:
sporcizia, rifiuti abbandonati, bidoni ribaltati per terra, senza contare gli spazi interni che sono stati
lasciati al degrado, all'illegalità e all'abbandono;

VERIFICATO

che comitati cittadini e gli abitanti della zona circostante ha segnalato più volte che la situazione
all'interno dell'area ex Gondrand è drammatica e preoccupa tutto  il  territorio circostante  perché
raccoglie fragilità e spesso violenze;

CONSTATATO

che oggi all'interno di quello stabilimento abbandonato si è formata una nuova occupazione: vi
vivono dentro decine e decine di disperati afflitti dalle dipendenze e senza una dimora fissa oltre a
clandestini provenienti anche da precedenti sgomberi (ex Moi);

APPURATO

che si è parlato negli anni di investimenti e riqualificazioni ma ad oggi nulla ancora pare reale; 

INTERPELLANO 

La Sindaca e l'Assessore competente per sapere:
1) quale sia la situazione attuale rispetto alla proprietà dell'area sopra citata;
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2) cosa sia stato fatto fino ad ora e quali siano le proposte in atto per la sua riqualificazione;
3) se sia stata espropriata in seguito ai lavori per la linea 2 della metropolitana, oppure no;
4)  quale  sia  l'attività  delle  Forze  dell'Ordine  su  quell'area  vista  la  situazione  critica,  quanti  gli
interventi, quanti gli esposti e le segnalazioni presentati;
5) se esista già un tavolo che preveda la presenza di Comune, Prefetto e Regione per il futuro e la
gestione attuale dell'area e quali siano le azioni che tale tavolo intende perseguire concretamente. 

Presentazione: PETRARULO, SCANDEREBECH, CURATELLA, PARLACINO.

Torino, 12/01/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Raffaele Petrarulo
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